

PRESSEMITTEILUNG

Hilfe für alleinstehende Frauen

Zonta Club Bad Kissingen-Schweinfurt spendet Hygieneartikel im Wert von 1000 Euro an die Tafel Schweinfurt e.V.

Schweinfurt. Hygieneartikel im Wert von 1000 Euro spendete der Zonta Club Bad Kissingen-Schweinfurt der Tafel Schweinfurt e.V. speziell für alleinstehende Frauen mit Tafel-Bezugsschein. Groß war die Freude der Tafel-Verantwortlichen über diese Spende: Ernst Gehling, Vorsitzender der Tafel Schweinfurt e.V., nahm "die wirklich großzügige Spende" in Empfang und dankte dem Zonta Club Bad Kissingen-Schweinfurt sehr herzlich.

Bei der Übergabe der Hygieneartikel informierte er über die Arbeit der Schweinfurter Tafel und betonte, dass jeden Tag in Deutschland enorme Mengen Lebensmittel anfielen, die – obwohl qualitativ einwandfrei – im Wirtschaftskreislauf nicht mehr verkauft werden könnten. Sie stammten aus Lagerbeständen, Überproduktionen oder Retouren, seien Produkte mit nahendem Mindesthaltbarkeitsdatum oder mit kleinen Schönheitsfehlern. "Unser Team von vielen Frauen und Männern sorgt ehrenamtlich dafür, dass bedürftige Frauen, Männer und Kinder Lebensmittel erhalten. Unser Fahrerteam holt die Nahrungsmittel pünktlich in den Geschäften ab, das Ladenteam in Schweinfurt sortiert die Produkte und bereitet diese für die reibungslose Ausgabe der drei Ausgabestellen in Schweinfurt, Gochsheim und Gerolzhofen vor. Den Berechtigten – etwa 650 Haushalte pro Woche – steht eine große Auswahl an einwandfreien Lebensmitteln zu Verfügung."

Dr. Christiane Walter und Claudia Pöpperl vom Zonta Club Bad Kissingen-Schweinfurt zeigten sich beeindruckt von der Arbeit der vielen ehrenamtlichen Helfer. "Zonta hat sich auf die Fahnen geschrieben, Frauen zu helfen. Daher freut es uns, dass wir gemeinsam mit der Schweinfurter Tafel Frauen, die auf Unterstützung angewiesen sind, mit unserer Sachspende helfen können!"

Wer und was ist Zonta?

Zonta International ist ein weltweites Netzwerk engagierter Frauen, das sich zum Ziel gesetzt hat, die Stellung der Frau in rechtlichen, politischen, wirtschaftlichen und beruflichen Belangen weiter zu verbessern. Zonta ist überkonfessionell, überparteilich und gemeinnützig. Der Club ist im Deutschen Frauenrat und in vielen Landesfrauenräten vertreten.

Der Zonta Club Bad Kissingen-Schweinfurt wurde 1958 als sechster deutscher Club gegründet und hat derzeit über 30 Mitglieder. Alle Mitglieder arbeiten ehrenamtlich, so dass 100 Prozent der Einnahmen in soziale Projekte fließen. Mit lokalen und internationalen Projekten werden sowohl begabte als auch benachteiligte Mädchen und Frauen gefördert. www.zonta-kg-sw.de

BU:

Speziell für (alleinstehende) Frauen mit Tafel-Bezugsschein kaufte der Zonta Club Bad Kissingen-Schweinfurt Hygieneartikel im Wert von 1000 €. Bei der Übergabe freuen sich v.l.

Ernst Gehling (Vorsitzender Tafel Schweinfurt e.V.) Claudia Pöpperl (Zonta Club und ehrenamtliche Mitarbeiterin der Tafel), Angelika Bandorf (Ladenleitung) und Christiane Walter (Zonta Club).

Foto: Tafel Schweinfurt e.V. Max Schneider